



NOTA DE PRENSA

Pamplona, Bayona y Hondarribia ofrecen, dentro del proyecto Creacity, viajes y excursiones a las tres ciudades para conocer su patrimonio, su historia y su gastronomía

Se ha editado un folleto en tres idiomas, castellano, euskera y francés, con la oferta que realizan diferentes empresas turísticas

TRES CIUDADES UNA MURALLA

EXCURSIONES Y VISITAS CON PERNOCTACIÓN





‘Tres ciudades, una muralla’. Los ayuntamientos de Pamplona, Bayona y Hondarribia han editado un folleto con la oferta de excursiones y viajes con pernoctación que diferentes empresas turísticas proponen para que este verano quien lo desee pueda conocer las tres ciudades. Esta colaboración se enmarca dentro del proyecto de cooperación transfronteriza Creacity, que busca la puesta en valor del patrimonio amurallado que comparten las tres localidades.

La publicación recoge propuestas para pasar un día en la ciudad que se elija, para planificar dos días o tres en dos de las localidades o incluso para conocer las tres ciudades en un viaje de cuatro días. Todas ellas visitas pasando una o varias noches en una o en varias de las localidades. A todo ello, se suman diferentes ofertas y actividades en Pamplona, Bayona y Hondarribia vinculadas a la gastronomía, a la cultura, al arte o al patrimonio, con muestra de la riqueza que las tres tienen a disposición del visitante. El folleto con toda la información de esas propuestas se ha editado en castellano, euskera y francés.

El folleto describe Pamplona como una ciudad “que destaca por sus parques y zonas verdes”, como “la primera ciudad del Camino de Santiago”, con “uno de los conjuntos amurallados renacentistas mejor conservados de Europa y un Casco Antiguo de trazado medieval”. De Hondarribia se dice que “respira a orillas del río Bidasoa” y está “abierta al mar”. Una ciudad que posee tres almas, “la ciudad amurallada, el barrio de los pescadores y el entorno rural, de gran belleza natural, donde se reparten los caseríos a lo largo del monte Jaizkibel”. Sobre Bayona, ubicada entre los ríos Nive y Adour, se destaca “la diversidad de las lenguas, las tradiciones musicales, la gastronomía, el sentido de la fiesta y el gusto por el juego (que) generan una vida social y cultural propia, dinámica y abierta”.

El proyecto Creacity (Creación artística, innovación y producto turístico para la valorización del patrimonio fortificado de la ciudad-región transfronteriza



Hondarribia, Bayona y Pamplona) tiene por objetivo desarrollar una oferta turística atractiva y de calidad vinculada a la valorización del patrimonio fortificado de la región transfronteriza en la que se encuentran las tres ciudades. Esta colaboración se ha estado materializando en diversas actividades culturales y turísticas. El proyecto ha sido cofinanciado al 65% por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) a través del Programa Interreg V-A España-Francia-Andorra (POCTEFA 2014-2020). La ayuda se destina al desarrollo de actividades económicas, sociales y medioambientales transfronterizas a través de estrategias conjuntas a favor del desarrollo territorial sostenible.

24 de julio de 2019